



El Poder Judicial, el poder más oscuro y corrupto de nuestro país: Geovanna Bañuelos



CIUDAD DE MÉXICO.- El pueblo, a través de su voto, mostró la confianza que tiene en la Cuarta Transformación y nos mandató a los representantes populares para modificar al Poder Judicial, “el poder más oscuro y más corrupto que tenemos en el sistema político mexicano”, aseveró la senadora Geovanna Bañuelos.

Al participar en la discusión de la Agenda Política de la Comisión Permanente, la coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo señaló que hoy deben escucharse los legítimos anhelos del pueblo y a través de su voto dio la confianza y el respaldo al proyecto del Plan C.

En este sentido, dijo, la reforma al Poder Judicial es una prioridad en el camino que ha de recorrerse para cristalizar, en futuros meses, los compromisos que se hicieron en las plazas públicas como incorporar a las mujeres de 60 y 64 años de edad a los programas sociales o el crear un sistema de becas para nuestros niños, niñas y nuestros adolescentes.

<https://almomento.mx/el-poder-judicial-el-poder-mas-oscuro-y-corrupto-de-nuestro-pais-geovanna-banuelos/>